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Assemblée Plénière 

de la Commission Locale 

d’Information 

Vincent Girard, Directeur Qualité Sûreté 
Santé Sécurité Environnement Protection

5 décembre 2022
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1 Point d’actualités 2022

2 Point sûreté

3 Présentation incident 21 sept.2022
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1. Point actualités 2022
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Actualités

Organisation d’une journée « Qualité »1er transfert de matière en Nouvelle 

Zone Uranium
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2. Point sûreté 
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L’échelle INES
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Ecart déclaré au niveau 1, le 27 septembre 2022 : 
écart de masse lors d’une opération de recyclage

✓ Quand ? Le 21 septembre 2022

✓ Où ? Atelier Pastillage

✓ Que s’est-il passé ?

Le 21 septembre 2022, lors d’une opération de recyclage en enceinte étanche, un 
bouteillon a été rempli au-delà de la limite de masse figurant dans les règles 
générales d’exploitation. 

Actions lancées

L’opération a été immédiatement stoppée, le bouteillon a été déplacé dans la hotte de 

transfert et l’excédent de matière a été aspiré pour revenir à une masse conforme. Le 

niveau de sûreté de l’installation n’a pas été remis en cause.
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Merci




